



## ADOSADO 3 DORMITORIOS 3 BAÑOS EN ELVIRIA

Elviria

REF# R4726096 – 630.000€

3  
Beds

3  
Baths

200 m<sup>2</sup>  
Built

23 m<sup>2</sup>  
Terrace

Ubicada en las pintorescas colinas de La Mairena, con vistas a la impresionante Costa del Sol, se encuentra esta exquisita propiedad, una verdadera encarnación de la vida de lujo. Con un ambiente que combina a la perfección la sofisticación moderna con la elegancia escandinava, esta casa ofrece una experiencia de estilo de vida sin igual. Descripción general: Entre en un reino de lujo y elegancia sin igual. Esta propiedad meticulosamente diseñada cuenta con tres dormitorios, con la suite principal que exuda opulencia con su cuarto de baño con una bañera con vistas a la terraza y más allá. El amplio salón de planta abierta es una maravilla arquitectónica, adornado con techos altos e inundado de luz natural en el rincón de lectura, creando un ambiente de tranquilidad y serenidad. La elegante cocina contemporánea es un paraíso culinario, perfecto para recibir invitados o disfrutar de tranquilas veladas con los seres queridos. Con 172m<sup>2</sup> de espacio, cada rincón de esta residencia ha sido cuidadosamente diseñado a la perfección. Interior: Disfrute del máximo lujo con tres dormitorios y tres cuartos de baño decorados con gusto. El dormitorio principal supera todas las expectativas y cuenta con un suntuoso cuarto de baño privado con una fascinante bañera de hidromasaje. La distribución de planta abierta ofrece una fluidez perfecta entre las zonas de estar, comedor y cocina, acentuada por elementos de diseño moderno y acabados de alta gama. Un rincón de lectura único proporciona un refugio sereno, iluminado por una claraboya celestial, que ofrece el lugar perfecto para relajarse y escapar en un buen libro. Exterior: Salga a la amplia terraza y

disfrute de las vistas panorámicas del mar azul, las majestuosas montañas y la verde campiña. Un balcón se extiende desde el dormitorio principal, ofreciendo momentos privados para disfrutar de las impresionantes vistas. El jardín de la planta baja es un oasis verde, perfecto para comer al aire libre o tomar el sol mediterráneo. Los residentes también pueden disfrutar de acceso a una gran piscina comunitaria y garaje privado para varios coches. Ubicación: Enclavada en la famosa Costa del Sol, esta propiedad ofrece lo último en lujo costero. Los residentes pueden disfrutar de fácil acceso a playas vírgenes, tiendas de lujo, vibrante vida nocturna y entretenimiento de clase mundial. La región también cuenta con escuelas de primer nivel y excelentes conexiones de transporte, lo que garantiza la comodidad y la conectividad. El aeropuerto de Málaga, a un corto trayecto en coche, abre un mundo de oportunidades para viajar tanto a destinos locales como internacionales. Aeropuertos: El aeropuerto de Málaga es la puerta de entrada a la Costa del Sol y ofrece un cómodo acceso a un sinfín de destinos locales e internacionales. Ya sea para una escapada de fin de semana o para embarcarse en una aventura global, el mundo está al alcance de su mano. Campos de golf: Marbella es un paraíso para los golfistas, famosa por sus prestigiosos campos de golf y sus inigualables oportunidades para jugar al golf. En las cercanías, los aficionados pueden jugar en campos tan prestigiosos como La Quinta Golf & Country Club, Los Naranjos Golf Club y Real Club de Golf Las Brisas. Con su sol durante todo el año y sus impresionantes paisajes, la región de Málaga ofrece un sueño hecho realidad para los golfistas, prometiendo días interminables de perfeccionamiento de su swing en medio de un entorno impresionante.





